

MINISTÈRE PUBLIC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un conducteur termine sa course sur un muret devant le poste de police de Boudry

Un conducteur, circulant vraisemblablement sous l'influence de l'alcool, a perdu la maîtrise de son véhicule et a terminé sa course sur un muret devant le poste de police de Boudry

Mercredi 06 janvier 2021 vers 19h40, un habitant du littoral, âgé de 36 ans, circulait sur la rue Oscar-Huguenin à Boudry au volant de son véhicule. À la hauteur du poste de la police de proximité de Boudry, vraisemblablement en raison de son état physique, il a perdu la maîtrise de sa voiture et a terminé sa course sur un muret situé devant le poste de police.

Malgré de vaines tentatives, il n'a pas réussi à dégager son véhicule, ce dernier ayant les roues avant dans le vide.

Une patrouille est alors intervenue afin d'interpeller ce conducteur. Un test d'alcoolémie a été effectué et s'est révélé positif. Le permis de conduire de cet automobiliste a été saisi.

La voiture a quant à elle été retirée de sa fâcheuse posture par le dépanneur de service.

Neuchâtel, le 11 janvier 2021



Information et prévention

Police.presse@ne.ch

+4132 889 9000